

# hari ini

## Baksos dan Bansos Serentak di HUT Bhayangkara Ke-78 Polres Bitung

Abdul Halik Harun - [BITUNG.HARIINI.CO.ID](http://BITUNG.HARIINI.CO.ID)

Jun 27, 2024 - 00:29



*Wakapolres Bitung Kompol Afrisal Rachmat Nugroho SIK, MH Serahkan Bantuan Sosial Secara Simbolis kepada Perwakilan Warga penerima*

BITUNG - Jelang HUT Bhayangkara Ke-78 tahun 2024. Polres Bitung gelar Baksos dan Bansos serentak bertempat di Aula Sport Hall Aspol Pinokalan.

Selasa 25 Juni 2024 pukul 09.20 Wita.

Dengan Tema "Polri Presisi Mendukung Percepatan Transformasi Ekonomi Yang Inklusif Dan Berkelanjutan Menuju Indonesia Emas".

Hadir dalam kegiatan Wakapolres Bitung Kopol Afrizal Rachmat Nugroho, S.I.K, MH. Ketua Bhayangkari Cabang Bitung Ny. Detta Albert Zai, Wakil Ketua Bhayangkari Ny. Astri Afrizal, Kasubagbin Kejaksaan Negeri Bitung Christian Estefanus Mandagi, SH, Staf Ahli Bidang Pemerintahan Kemasyarakatan dan SDM Kota Bitung, Dra. Anneke Tembelaka, MAP, Pasi Log Yonmarhanlan VIII Bitung Letda Mar. M. Heru Sungkono, Danki B Satrol Lantamal VIII Bitung Lettu Laut (P) Irwansyah Pengurus Bhayangkari Bitung dan 500 orang, Penerima Basos.

Dalam rangkaianannya, mengawali kegiatan adalah Menyaksikan Pembukaan Baksos dan Bansos Serentak Via Zoom.

Mengawali sambutannya, Wakapolres Bitung memanjatkan puji dan syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Kuasa atas limpahan rahmat dan karunia-nya hingga masih diberikan kesehatan, kekuatan dan kesempatan untuk bersama-sama boleh hadir di tempat ini.

Di sampaikan pula bahwa, kegiatan ini merupakan bagian dari rangkaian memperingati hari Bhayangkara yang ke-78 tahun.

Untuk itu Lanjut Waka Polres. sebagai bentuk rasa syukur Polri kepada Tuhan Yang Maha Esa dalam pengabdian Polri pada Bangsa dan Negara Republik Indonesia dan sebagai bentuk kepedulian Polri kepada masyarakat di kesempatan ini kami akan menyerahkan Bantuan Sosial kepada Bapak dan Ibu sekalian.

" Harapannya bantuan ini bisa bermanfaat untuk sedikit meringankan beban Bapak dan Ibu sekalian. Selain itu dapat mempererat tali silaturahmi antara Polri dengan masyarakat." Ujarnya

Dikesempatan ini Lanjutnya, kami perlu sampaikan banyak terima kasih atas dukungan dan doa dari Bapak Ibu sekalian serta masyarakat Kota Bitung kepada Polri khususnya Polres Bitung, dalam menjaga dan mengawal seluruh program - program Pemerintah untuk dapat menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan damai di Kota Bitung ini.

" Mudah-mudahan bantuan ini bermanfaat, semoga Allah Subhanahu Wa Ta'ala memberikan jalan dalam pengabdian kita kepada masyarakat." Tutupnya

Diakhir kegiatan sebelum foto bersama dilaksanakan Penyerahan Bansos secara Simbolis kepada Perwakilan Masyarakat. (AH)